
-, 
CÁMARA DE DIPUTADk:OÁMARA DE DIPUTADOS I 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE MES/\ DE MOV!rill?NT,' l 

Q-~·-······ -········ ( 
('l 1 l i 

. ···17 ;ti/'ª-~.! ¡ 

Rae i bldo •.• ·:.:...:.::..:.:·. ":.:.:.:.:.:;.'.'. ·.:,· : ... '. .Ha._ 
f::,q.1, w; ..... '2?..~ .. Z.T::>.. , .. t·º· PROYECTO DE COMUNlrx, 111u-,,.,..,. ···='"'· • · ··• 

PEDIDO DE INFORME: 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado, 
que el Poder Ejecutivo Provincial a través del Organismo que 
corresponda, informe detalladamente el monto de inversiones en obras 
y equipamiento escolar efectivamente realizadas en el área de 
Educación, durante la ejecución de los presupuestos correspondientes 
a los años 2016 y 2017. 
Del mismo modo, informe detalladamente el monto de inversiones en 

obras y equipamiento escolar, que el área de Educación tiene previsto 
realizar con imputación al Presupuesto del año 2018. 
Asimismo, se solicita se informe eventualmente y en forma detallada, 

las obras destinadas educación que en cada uno de esos ejercicios se 
pudieran haber ejecutado en otros ministerios. 
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FUNDAMENTOS: 

Según las declaraciones formuladas en diferentes notas periodísticas 
por el Sr. Gobernador de la Provincia de Santa Fe, en fecha 25 de 
febrero del presente año, durante el año 2016, se habrían realizado 
inversiones para Educación por la suma de 530 millones de pesos.~ 
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Pero al cotejarlo con la cuenta inversión del año 2016, esta arroja un 
saldo total invertido de solo 320 millones en bienes de capital, dentro 
de la cartera educativa. Por lo tanto, es necesario conocer dónde 
fueron efectivamente imputados los 110 millones de pesos que no 
figuran en el informe de inversiones para ese mismo año, en el 
Ministerio de Educación.- 

Del mismo modo, por declaraciones del Poder Ejecutivo Provincial, en 
el año 2017, se habría realizado una inversión para Educación de 1.300 
millones de pesos. Pero ocurre que al cotejar con el presupuesto 
general de gastos del 2017, este solo autoriza para este tipo de 
inversión una suma de 830 millones de pesos en el área de Educación. 
Esto lleva de suyo, que existe una diferencia de muchos millones de 
pesos que habrían sido imputados eventualmente en otros ministerios, 

Así las cosas, también existieron declaraciones del Gobernador de la 
Provincia de Santa Fe, donde asegura que durante el año 2018 se 
realizarían inversiones para Educación por la suma de 2.000 millones 
de pesos.- Pero al cotejarlo con el presupuesto aprobado para el año 
en curso, se observa una autorización total para gastos en bienes de 
capital dentro del Ministerio de Educación que solo alcanza a 1.233 
millones de pesos. Por lo tanto, es necesario conocer por dónde se 
canalizarán los 767 millones de diferencia entre las cifras expuestas.- 

Es por esto que pido que mis pares acompañen el presente proyecto. 
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